



« RODÉOS URBAINS »



ARRÊTONS DE PARLER, AGISSONS !

En osant des méthodes d'interpellation qui ont fait leur preuve outre-manche (« tamponnage ») avec évidemment l'environnement juridique ad hoc pour nos collègues !



En condamnant ensuite vraiment les auteurs interpellés avec des peines exécutées !

En saisissant les engins utilisés et en les détruisant systématiquement !



LA SEULE PRÉVENTION AVEC CES INDIVIDUS, C'EST LA CERTITUDE DE LA SANCTION !

**CETTE « RACAILLE » POLLUE, TERRORISE ET BRISE LA VIE DES CITOYENS. ELLE DOIT ÊTRE MISE HORS D'ÉTAT DE NUIRE !
LE VOILÀ LE SIGNAL POLITIQUE ATTENDU !**